

鎚の流れのように

【修了、おめでとうございます】

本日、令和3年度の修了式を行いました。お子さんが持ち帰った「あゆみ」や「連絡票」には、3学期の様子や1年間を通しての成長の様子がたくさん書かれています。ぜひともご家族みんなで読んでいただき、良いところをたくさん褒めてあげてください。そして、4月からの新しい学年に向けての自信につながるよう春休み中のご指導をよろしくお願いいたします。

高等部は3月1日、小中学部は合同で3月15日に卒業式を行いました。全員が立派に卒業証書を受け取りました。国歌や校歌は「静聴」として、中学部生、高等部生が音楽の時間に録音したものを放送しました。参加した人がその場で歌うことはなかったのですが、雰囲気は味わえました。高等部は在校生が出席しましたが、小中学部は在校生は出席せず、中学部では、在校生はオンラインで別の教室で視聴しました。コロナ禍の中、今年度も例年にない形での卒業式となりましたが、温かい気持ちで卒業生を送り出すことができました。

これからも、富岡特別支援学校の児童生徒が大きく成長できるよう、家庭や地域と連携を取り合いながら、職員一同が力を合わせて、環境を整え、温かく見守りながら、指導・支援していきたいと思えます。

今回で今年度最後の学校だよりとなりました。今回の学校だよりでは、2月・3月に行った各学部の学習の様子をお知らせいたします。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度もたくさんのご協力、ご理解をいただき本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。大変お世話になりました。

(校長 澤崎 正)

【小学部】

2月21日～22日に「プレイランドであそぼう」と題して、プレイルームにいろいろな遊具を設置して遊びました。大きな跳び箱を並べたコーナーや、ボールスライダー、ボウリング、スノーズレンコーナーなど、それぞれ好きな遊びを見つけて楽しく遊ぶことができました。

3月3日には「卒業を祝う会」を行いました。初めに6年生が自己紹介し、校長先生からお祝いの言葉をいただきました。その後、みんなで「パプリカ」を踊ったり、思い出の写真のスライドショーを見たりしました。最後には、6年生に手作りのプレゼントを渡して「ありがとう」の気持ちを伝えることができました。

今年度もコロナ禍での学校生活となりましたが、児童の興味・関心を生かし、活動の内容や教材などを工夫しながら学習活動に取り組み、どの児童にもそれぞれの成長が見られました。



【中学部】

3月3日(木)に卒業を祝う会を行いました。1、2年生は3年生へのプレゼント作りやビデオレターを作るためのインタビューなど2月から準備してきました。3年生も、当日披露するための卒業記念製作の作品作りや1、2年生へのプレゼント作りなどの準備をしてきました。そして迎えた当日、1、2年生は、3年生に喜んでもらおうと、会の準備や進行を頑張っていました。全員で踊ったWANIMAの「ともに」のダンスでは、大きな動きで盛り上げてくれました。1、2年生の「おめでとう」という気持ち、3年生の「ありがとう」という気持ちが伝わってくる楽しい会となりました。



1、2年生、中学部の先生方、今までお世話になった先生方からのビデオレターを視聴しました。



みんなで踊ったダンス、3年生ものりものりで楽しそうに踊っていました。



3年生が作ってくれたジョー口置き場が披露されました。ありがたく使わせていただきます。

【高等部】

3月1日(火)に令和3年度高等部卒業証書授与式を行いました。コロナ禍のため規模を縮小した形での式となりましたが、本校らしく温かさと感動のある卒業式になりました。卒業生も、在校生も立派な態度でした。

校長の式辞では、卒業生一人一人に3年間の成長や長所が伝えられました。はなむけとして、「ありがとうの感謝の心をもつ」「勇気をもつ」「粘りをもつ」の三つの言葉をいただきました。卒業生は、きっとこれらの言葉を叶えられることと思います。



3月11日(金)に校外学習を行いました。1年、2年の合同の班に分かれ、クイズラリーをしながら、富岡市内を散策しました。昼食はテイクアウトし、校庭で自分たちの好きなものを食べました。昼食後はレクリエーションを楽しみました。1年生と2年生の絆が深まる校外学習になりました。

